

**¿QUE HACER EN
LA CONSULTA O
PLEBISCITO NACIONAL
DEL
4 DE ENERO DE 1978?**

I.— POR QUE MOTIVOS TODO CHILENO MAYOR DE 18 AÑOS DEBE VOTAR

Más allá de las razones legales, todos los chilenos mayores de 18 años de edad tienen la obligación patriótica de votar en la consulta o plebiscito nacional del 4 de Enero, por dos motivos principales:

Primer motivo:

Porque la agresión internacional en contra de Chile, expresada principalmente en la reciente resolución de las Naciones Unidas respecto de nuestra Patria, se está realizando **en nombre del pueblo chileno**. Quienes nos agreden desde el exterior, dicen actuar en “solidaridad” con el pueblo de Chile, ante la supuesta situación de “terror, brutalidad y opresión” de que, según ellos, actualmente seríamos víctima.

Los únicos que podemos desmentir esa falsedad y desautorizar a quienes pretenden tomarse nuestro nombre, somos nosotros mismos: **el pueblo entero de Chile**, en votación libre y secreta.

Segundo motivo:

Porque el verdadero origen de la agresión internacional contra nuestra Patria, es la victoria que el 11 de Septiembre de 1973 obtuvimos frente al comunismo internacional. La mejor prueba de ello es que dicha campaña internacional comenzó el mismo 12 de Septiembre de ese año, y no ha cesado ni disminuido jamás desde entonces.

Si la victoria del 11 de Septiembre la hicimos posible **todos** los chilenos con nuestra lucha cívica en contra de la tiranía marxista que se avecinaba, **todos** debemos asumir ahora la responsabilidad de enfrentar unidos y con coraje sus consecuencias. Sólo la unidad del pueblo chileno podrá derrotar nuevamente la agresión internacional o foránea.

II.— QUE SIGNIFICA VOTAR QUE “SI” EL 4 DE ENERO

Votar que “SI” significa:

1) Defender nuestra dignidad y nuestra soberanía, frente al intento de las Naciones Unidas de llevarnos a un bloqueo económico y comercial de nuestro país, con la consiguiente amenaza del hambre para todos los chilenos.

Votar que “SI” significa:

2) Defender nuestra paz y nuestra tranquilidad, reaccionando frente al acuerdo de las Naciones Unidas, que propicia el financiamiento internacional de la guerrilla y la subversión terrorista para derrocar a nuestro Gobierno.

Votar que “SI” significa:

3) Denunciar ante el mundo la campaña de mentiras que se ha montado sobre la realidad de nuestra Patria, y respaldar al Presidente Pinochet en su defensa de la dignidad de Chile, más allá de las legítimas divergencias que en materias políticas, económicas y sociales tengamos todos los chilenos. **Ninguna de estas discrepancias tiene nada que ver con lo que consulta el 4 de Enero.**

Votar que “SI” significa:

4) Señalar que los chilenos consideramos que **la decisión de nuestro futuro es asunto exclusivo de nuestro pueblo, y que no aceptamos la intromisión extranjera.** Es por ello que el encargado legítimo de conducir el proceso de creación de una nueva institucionalidad democrática para Chile es el Gobierno de la República y no el contubernio o la conjura de las grandes potencias internacionales.

El Presidente Pinochet se ha comprometido a continuar llevando gradualmente el país hacia la plena normalidad, y hacia un nuevo régimen institucional, en que la democracia sea vigorosa y eficaz para no caer en el totalitarismo, en la agitación politiquera y en el desorden demagógico, que tanto sufrimos en el pasado. Votar “SI” es apoyar este camino, cuyo contenido y plazos fundamentales ya han sido señalados por el Jefe del Estado.

III.- QUE SIGNIFICA VOTAR QUE "NO" EL 4 DE ENERO

Votar que "NO" significa:

1) Apoyar la resolución de las Naciones Unidas en que se falsea completamente la realidad de nuestra Patria, ofendiendo nuestra dignidad nacional.

Votar que "NO" significa:

2) Escoger el camino del caos, del desorden y del terrorismo que se apoderarían de Chile, si tuvieran éxito quienes buscan el derrocamiento de nuestro Gobierno desde el exterior, con la ayuda consciente o inconsciente de ciertos grupos internos que les hacen el juego.

El jefe del comunismo soviético para Chile, Luis Corvalán, acaba de reconocer que la llamada "resistencia" en contra de nuestra Patria, procura bloquearnos y aislarnos por el hambre, y además agredirnos a través de la violencia guerrillera o subversiva. Al comunismo no le importa el pueblo de nuestra Patria, sino su ánimo de venganza y revancha. Votar "NO" sería apoyar a los malos chilenos que traicionan a nuestra Nación.

Votar que "NO" significa:

3) Renunciar a nuestra soberanía para decidir nuestro destino, y aceptar que éste lo decidan los intereses de las grandes potencias. Aquí no caben alternativas intermedias. Si no se reconoce al Gobierno de Chile su legitimidad para dirigir el proceso chileno, éste terminará decidiéndose en las componendas del mundo internacional.

CUANDO CHILE ESTA COLABORANDO A LA SOLUCION PACIFICA DE SUS PROBLEMAS CON LOS PAISES VECINOS...

CUANDO CHILE HA LOGRADO UN ORDEN, UNA PAZ Y UNA TRANQUILIDAD QUE EXISTEN EN MUY POCOS PAISES DEL MUNDO...

CUANDO DURANTE 4 AÑOS HEMOS AFRONTADO LA PARTE MAS DURA DE NUESTROS SACRIFICIOS EN LA ESPERANZA DE UN FUTURO MEJOR PARA TODOS NOSOTROS...

¡VOTAR "SI" ES VOTAR POR CHILE!

**Frente Juvenil de Unidad Nacional
Consejo de Federación y Confederación de Trabajadores de Chile**